

Duplicarán pozos en aguas profundas (Reforma 07/05/18)

Duplicarán pozos en aguas profundas (Reforma 07/05/18) Norma Zúñiga Cd. de México (07 mayo 2018).- Tras la firma de 19 contratos de la Ronda 2.4, la Secretaría de Energía (Sener) resaltó que se duplicarán los pozos de aguas profundas comprometidos para perforar en el País. Pedro Joaquín Coldwell, titular de la dependencia, reiteró que dicha licitación superó ampliamente las expectativas del organismo. "Se ha convertido en una de las licitaciones más exitosas realizadas hasta la fecha", mencionó en el evento. En total en dicha licitación se comprometió la perforación de 23 pozos exploratorios, cifra mayor a los 8 pozos que se acordaron en la Ronda 1.4 también de aguas profundas. La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) concretó hoy la firma de estos 19 contratos con las 11 petroleras ganadoras de la Ronda 2.4, la cual se realizó el pasado 31 de enero. Empresas como Shell, Chevron, ENI, Qatar Petroleum y el mismo Pemex realizaron la firma, con lo cual tienen 180 días para presentar su Plan de Exploración a la CNH. REFORMA publicó que de resultar exitosos estos contratos traerán inversiones de cerca de 93 mil millones de dólares y 230 mil empleos directos en 15 años. Cada una de estas 19 áreas producirá unos 74 mil barriles diarios de crudo para el año 2033 de resultar exitosos, resaltó la Sener. Esta fue la segunda licitación de aguas profundas realizada en el País, pues la primera se llevó a cabo en diciembre de 2016.